
こうなんちゃんだより  
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 1 学期に様々な場面で地域や保護者の方々にご協力いただきました。ありがとうござい

ました。今回は、その活動をご紹介します。2 学期もどうぞよろしくお願いします。  

 

 

             

 

     

 

    

                            

 

２０名の学校運営協議会委員さんに校内を参観して

いただくなどして、様々な意見をいただいているよ。 

昨年度から引き続き委員を引き受けてくださってい

る方からは、「このような状況の中でも学年ごとの成長

を感じた。」とお言葉をいただいたよ。 
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給食当番の子ども達が使っている、給食エプロ

ンを補修してくださっているよ。帽子のゴムが伸び

ていたのが直っていたよ。おかげで使いやすくなっ

たよ！！ありがとうございます！！ 

 

 

 

今年度は中止になってしまった環境整美作業だけど、

地域の方や PTA 会長さん、副会長さん、総務部の方が

有志で掃除をしてくださったんだよ。50 年の森や 100

年の森、南小畑や玄関周辺がきれいになって、気持ちの

よい２学期となったね。 

 

民生児童委員さんに集まっていただいて、南小っ子

の登下校の様子について話し合ったよ。通学路に危

険な場所はないか、交通ルールは守れているかなどの

気付きをいただいたよ。児童のみなさんも登校中に地

域の方に出会ったらしっかり挨拶をしましょうね。 


